

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: D.^a Pepa Gutiérrez Otero Vda. de D. Nicolás Sbert Llorens. En acción de gracias y para la Causa de canonización. Que el Padre Juan Bonal escuche sus peticiones y acompañe a ella y a toda su familia. **—JAÉN, LINARES:** D.^a Maribel Castilla Zafra muy agradecida; que el Padre Juan le acompañe siempre. **—LA CORUÑA:** D.^a Pilar Lapuerta fiel devota siempre agradecida a los Fundadores, que ellos la protejan y estén siempre su lado. **—ZARAGOZA:** D.^a Rosalía Duaso Cruchaga da gracias porque se encuentran bien en este tiempo de corona virus y pide al Padre que sigan junto a ella, a su hermana y a toda su familia. **—Señores Gordillo Mohedano** que tanto amor tienen a los fundadores para que acompañen a toda la familia como siempre lo han hecho y para la causa. **—Colegio Santa Ana, Paseo del Canal,** donativo entregado en portería para la causa de canonización del Venerable Padre Juan Bonal. **—Donativo para ayuda de la causa de canonización y en acción de gracias.** Anónimo pide la salud para un familiar enfermo si es la santa voluntad de Dios. Don Jorge Ortiz gran devoto del Padre Juan Bonal, para que este siempre a su lado y lo proteja.

ORACIÓN PARA PEDIR PROTECCIÓN EN ESTE TIEMPO DE PANDEMIA

Oh María, nos confiamos a ti, Salud de los enfermos; tú sabes lo que necesitamos. Ruega por nosotros ante tu Hijo Jesús, Divino Médico, por los enfermos, por quienes han muerto. también por los responsables de proteger la salud y seguridad de los demás y por quienes atienden al enfermo y buscan una cura. Ayúdanos, Madre del Divino Amor, a conformarnos a la voluntad del Padre y a hacer lo que nos dirá Jesús. Bajo tu amparo nos acogemos, santa Madre de Dios; no desprecies las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades, antes bien líbranos de todo peligro ¡Oh Virgen gloriosa y bendita! Amén.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de Siervo de Dios Juan Bonal, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)



ORACIÓN

para pedir al Señor la Beatificación del Venerable padre Juan Bonal.

*Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu Venerable Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...*

*Ayúdanos a caminar, como él,
arriesgados y humildes,
fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos. Amén.*

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1769
—
1829



ZUERA
(ZARAGOZA)



SANTUARIO DE NTRA. SRA. del SALZ
donde murió el siervo de Dios

**En los días aciagos, Juan Bonal,
siembra amor donde hay dolor.**

Las guerras traen destrucción y muerte...

La guerra de los Sitios de Zaragoza fue una prueba terrible para miles de personas que la sufrieron: heridos, enfermos, prisioneros a los que tuvo que asistir el Padre Juan Bonal día y noche porque las necesidades eran urgentísimas. Los médicos militares en diciembre de 1808 detectaron la presencia de las “**fiebres pútridas**” muy contagiosas. A primeros de enero de 1809 creció la angustia por la llegada de heridos desangrados de la línea de fuego. El Colegio médico denuncia la falta de personal de ayuda en las salas, escasez de alimentos etc. ¡falta de todo! Agobiado y lleno de aflicción el Padre Juan, con miembros de la Hermandad salieron a pedir limosna recogiendo: Ropas, alimentos, dinero y otras cosas.

El sacerdote Juan Bonal trabajó con un celo extraordinario en la atención de cuerpo y alma a militares y paisanos del Hospital General, concurriendo al mismo tiempo a administrar los Santos Sacramentos a cientos de enfermos y heridos que estaban sin animación espiritual en el Hospital de Convalecientes, en el convento de San Lázaro, en el Hospital Militar de los franceses, y en otros erigidos en casas particulares..., caminando todos los días de uno a otro para asistir a moribundos y condenados a muerte que agonizaban lejos de sus seres queridos sin otro consuelo que la compañía y aliento del sacerdote Juan Bonal y de las Hermanas por él formadas que se entregaron hasta dar la vida 12 de ellas.

Las pandemias, traen tristeza y pérdida de seres queridos

Nuestro quehacer, como Hermanas de la Caridad de Santa Ana, durante esta realidad inesperada del COVID-19, empujadas desde la CARIDAD-HOSPITALIDAD, nos ha hecho buscar formas de vivir la solidaridad y la fraternidad como el Padre Juan Bonal y la Madre Ràfols lo hicieran, siempre atentos a las necesidades de su tiempo, acogiendo a todos sin distinción, viendo en ellos a Cristo. En las distintas comunidades, esparcidas por los cinco continentes se acogió la dolorosa situación con actitud de fe y confianza; con espacios prolongados de oración, activando los protocolos de protección en Centros Sanitarios; con clases ON LINE para los alumnos de los centros educativos; fabricación de equipos de protección, reparto de comida a personas vulnerables, así como envío de material sanitario desde nuestras Hermanas en China. El tiempo de Oración y de intercesión se ha ido multiplicando a lo largo y ancho del planeta. Las Hermanas han acompañado espiritualmente a los enfermos en hospitales durante todo este tiempo afrontando las dificultades que la situación del virus presentaba, arriesgando su salud junto a los enfermos que estaban solos, siendo conexión entre la familia y el enfermo.

La Iglesia en la voz del Papa nos acompaña siempre.

Durante este tiempo de pandemia, la Iglesia ha sido madre que acompaña y sostiene a sus hijos en los momentos de prueba y maestra en el arte de amar.

501/2020. –Quiero por este medio agradecer, una vez más al Venerable Padre Juan Bonal haber escuchado mis súplicas e interceder ante el Señor para y que las pruebas médicas que tenían que hacerme salieran bien y así fue, todo resultó tal como se lo pedí y me encuentro bien. Hoy, además de dar las gracias por mi salud, le encomiendo a mi hijo que también tiene citas médicas estos días para que el padre Juan Bonal siga cerca de nosotros y presente a Dios nuestros ruegos.

Una devota muy agradecida.

502/2020. –Muy Queridas Hermanas: Sólo puedo decir ¡¡¡GRACIAS!!!! Sí. Gracias por lo que son. Gracias por lo que hacen. Gracias por la Oración. Y también *por el Padre Bonal y Madre María Ràfols que les ayudan a realizar su trabajo con gran Caridad-Hospitalidad-Universal con los más pobres y abandonados del mundo que son muchos*

H. J. M. GÜIMAR (Tenerife)

503/2020.- Venerable Padre Juan Bonal. Quiero darte las gracias porque siempre que te llamo me escuchas. Gracias por lo atento que eres conmigo cuando recurro a ti pidiéndote algún favor y siempre me lo concedes según su voluntad. Ayúdanos, tú conoces lo que más necesitamos. Confiamos en ti y te damos las gracias.

M.ª Jesús – ALCANIZ (Teruel)

504/2020. –Muy querido Padre Juan Bonal. Hoy te quiero pedir un favor que necesito. En este momento estoy buscando trabajo porque el que tenía lo he perdido por el problema de Corona virus y aunque pongo los medios para encontrar otro, es difícil. Padre Juan Bonal, tú sabes que la oración todo lo alcanza, así que te ruego que intercedas ante el Señor para que pueda lograr lo que tanto deseo: Un trabajo, a ser posible en lo que estoy preparado. Pido también por otro joven en la misma situación. Gracias.

Joven devoto de Juan Bonal